

## 火の取り扱いに注意してね

春の火災予防運動

3/1~7

3月1日~7日は春の火災予防運動週間でした。春は乾燥し火災が発生しやすい季節であるため、地域の人たちに火災予防に対する意識向上を呼び掛ける目的で、火災予防週間に町内の保育園と幼稚園の園児たちに火の用心の法被を着て通園してもらいました。



かわいらしい法被姿を皆さんに披露し、火災予防運動のPR活動に貢献してくれました。また、深溝保育園の園児たちは火の用心の法被を着て消防署を見学を訪れました。

▲消防署見学を訪れた深溝保育園の園児たち

## 南中生の絆は永遠に

中学校卒業式

3/3

3月3日、町内3中学校で卒業式が行われました。南部中学校では、72人が校長先生から卒業証書を受け取りました。式を終えた最後のホームルームでは、一人ずつ思い出を語った後、クラス全員が笑顔で最後の記念撮影。そして、卒業生たちは、在校生に正門まで拍手で見送られ、正門で最後のエールを互いに交換し、南中生としての絆を確かめました。



▲思い出いっぱいの教室とクラスの仲間たち

▲笑顔でお互いの絆を確かめ合った南中生

## まちを支える女性の力

こうた女性大会

3/5

こうた女性大会が町民会館あじさいホールで開催されました。資料とスクリーンを使って平成28年度の活動報告が行われ、また各区女性の会の活動についても代表者から報告が行われました。そして、平成29年度の新役員候補が紹介された後、こうた女性の会が行っている衣装室事業の貸衣装紹介と講演会が開催されました。



▲活動報告をする各区女性の会代表者



▲衣装室事業の貸衣装紹介

まちがと

身近な情報を広報へ

## 一緒に大きくなろうね

植樹祭in 坂崎保育園

3/9

坂崎保育園の年長児が卒園を記念し、保護者と一緒に坂崎の里山につばきの苗木を植えました。坂崎区長を始めとした地元有志の人たちの協力で苗木を持って里山の斜面を登り、用意された穴に苗木を置いてスコップで土を被せました。そして、植え終わった苗木の横に名札を付けた杭を打ち込み、苗木の成長を祈願しました。



▲里山に植樹をする園児たち



▲名札を付けた杭を打ちました

## 40kmウォークに挑戦

立志チャレンジウォーク in 北部中学校

3/13

北部中学校の2年生162人が最上級学年への進級を前にした立志の行事として、学校から竹島園地（蒲郡市）まで往復約40kmのウォーキングに挑みました。クラスや部活動などの仲間同士で4～6人のグループを作り、順番に竹島を目指して出発。途中、疲れを見せていた生徒たちも、仲間と励まし合いながらゴールの学校まで歩き通しました。



▲出発前にグループで意気込みをひと言



▲ゴールの正門に駆け込む生徒たち

## 目指すは東京オリンピック

表敬訪問（鈴木太基さん箱根駅伝出場報告）

3/14

第93回箱根駅伝に出場した鈴木太基さん（岩堀区出身）が役場を訪れました。大東文化大学4年生時に箱根駅伝のメンバーに選ばれて復路の第7区（21.3km）を走り、自身



▲鈴木太基さん（右）

の成績は区間9位（1時間5分29秒）、チームとしては総合13位の成績を取めたことを報告しました。

幸田中学校では野球部に所属しながら、臨時で結成される駅伝部のメンバーに入り走っていました。高校の進学先を迷っていた時に野球部の恩師から「せっかく県内に全国トップクラスの駅伝チームがあるんだから、日本一を目指してみたらどうだ」と背中を押され、豊川工業高校に進学して陸上部に入部したことが大きな転機になったとのこと。

鈴木さんは「駅伝で最もメジャーな箱根駅伝に出場することができた。次の目標は東京オリンピックのマラソンに日本代表として出場することです」と大きな夢を語ってくれました。

# まちがとフォトニュース

広報直通ダイヤル(63) 5132  
FAX(63) 5139  
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

## 6年間で成長した姿

小学校卒業式

3/16

3月16日、町内の6小学校で卒業式が行われました。豊坂小学校では、64人の卒業生が新たな門出を迎えました。式では、卒業生たちが1年生からの6年間の思い出を順番に振り返り、成長した姿を式に出席した両親や地域の人たちに披露していました。また、卒業生による合唱では、思いが込み上げて涙を流す姿がありました。



▲卒業生による涙ながらの合唱



▲6年間の思い出を振り返る卒業生

## 祝！開業50周年

三ヶ根駅開業50周年記念イベント

3/20

3月20日、JR三ヶ根駅の開業50周年記念イベントを駅前で開催しました。特設ステージを設置して深溝小学校の和太鼓クラブと里区ちゃらぼこ太鼓保存会、おやしバンド「クラフティー」による演奏が披露されたほか、駅前の広場にミニSLとミニトレインの乗車コーナーが開設されました。また、深溝まちづくり研究会によるみたらし団子の振る舞いなどが行われたほか、駅構内の通路で開業当時の写真などを展示した記念写真展を開催しました。



①



②



③



④



⑤



⑥

①深溝小学校和太鼓クラブ、②里区ちゃらぼこ太鼓保存会、③おやしバンド「クラフティー」  
④みたらしだんごの振る舞い、⑤ミニSL、⑥駅構内の通路で開催した写真展

まちがと

身近な情報を広報へ

## 災害に備えて

災害時における被災者支援のための行政書士業務に関する協定の締結

3/22



▲協定書を取り交わす岡崎支部の島津支部長（左）

3月22日、町は愛知県行政書士会岡崎支部と「災害時における被災者支援のための行政書士業務に関する協定」の締結式を役場庁舎で行いました。この協定は地震や風水害による災害が発生した場合に、町が発行する罹災証明書の発行に関する被災者の相談窓口を設けるなど、被災者の支援を無料で行うという内容です。愛知県行政書士会は各自治体との協定に取り組んでおり、岡崎支部は今回、町と協定を締結したことで、岡崎支部管内の1市1町と協定を締結しました。

## お母さん、卒園証書だよ

保育園卒園式

3/24

3月24日、町内の保育園で卒園式が行われました。わした保育園では、園長から筒状にされた卒園証書を受け取った園児たちが卒園証書を持った手を高く上げて歩き、席に座っている保護者の元に届けていました。そして、式が終わると年中児たちが持つ花飾りが付いたゲートを卒園児たちがぐぐり、笑顔で遊戯室を後にしました。



▲卒園証書を掲げて母親に届ける卒園児



▲お別れのゲートを笑顔でくぐっていきました

## まちの安全を守ります

平成29年度消防団新幹部

4/1

4月1日、消防団の役員の入替えが行われ、新幹部が決定しました。加藤団長を筆頭に団員一丸となり、まちの安全・安心を守るために地域で活動を行っていきます。



▲平成29年度消防団新幹部の皆さん

消防団新幹部（敬称略）

- 団長 加藤 徹也（須美）
- 副団長 山崎 裕治（大草）
- 第1分団長 本多 健志朗（大草）
- 第2分団長 大須賀 稔規（幸田）
- 第3分団長 本田 雅也（永野）
- 第4分団長 蜂谷 浩（海谷）
- 第1副分団長 中村 泰久（長嶺）
- 第2副分団長 桑原 卓也（鷺田）
- 第3副分団長 宮沢 統範（野場）
- 第4副分団長 稲吉 純希（逆川）

フォトニュース

E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

FAX (63) 5139

広報直通ダイヤル(63) 5132